

闘鶏楽の鉦を鳴らしてイベント会場を盛り上げました



琴や尺八の演奏で日本文化をPR



記念のカウボーイハットをかぶりジョン・W・ヒッケンルーパー・デンバー市長と握手する土野市長

地元高校での太鼓演奏ではステージに交流の輪が広がりました



たたえあう半世紀の歴史 草の根交流これからも

姉妹提携50周年を記念しデンバー市へ公式訪問団



和菓子づくりのデモ



日本茶の試飲コーナー

邦楽のステージ発表



書道パフォーマンス

6月30日から7月6日まで
の7日間、姉妹提携50周年を
記念して土野市長を団長とす
る公式親善訪問団が米国・コ
ロラド州デンバー市を訪問、
半世紀の交流の歴史をたたえ
あいました。

高山市と同市との交流は昭
和35年に県内初の海外友好姉
妹都市提携として始まり、こ
れまでに公式訪問団や高校生
の相互派遣など多様な交流を
続けてきました。今年に入っ
てからは市職員の人事交流も
行われています。

今回の訪問には市民89人が
参加。7月1日に行われた50
周年を祝う記念式典では、両
市が抱える都市問題を共通の
課題として取り組んでいくこ
とや市民レベルの一層の交流
促進していくことなどを確
認。また、市内の高校やチェリ
ークリーク・アートフェステ
イバルの会場では、訪問団員
が舞踊やコーラス、和装など
の日本の伝統文化を紹介し交
流を深めました。

問合先

秘書国際課
353130